

LOS CHICOS DE ORO

¡UNA DE FÚTBOL!

Yo empecé jugando al fútbol justo en el colegio que estoy ahora, en el equipo de fútbol sala. De este equipo pase al Terra Alacant, donde estuve un año. Después estuve en el Alicante cuatro años, donde ya fui aprendiendo muchas cosas del fútbol. Más tarde, comencé a jugar en el Hércules, hasta este año que ha sido el último, ya que el Valencia se ha interesado por mí y me voy a jugar allí.

En los entrenamientos, cada día de entreno, es una cosa distinta: los lunes hacemos físico, los miércoles posesiones y técnica y los jueves hacemos ejercicios de tirar a portería y algún que otro juego. Todas las semanas dedicamos como unas 6 horas a los entrenamientos y dos horas al partido. Cuando llego de entrenar, suelo meterme a mi habitación a estudiar o hacer deberes. Es complicado ya que vienes cansado del entreno y no tienes fuerzas para nada, pero con un poco de esfuerzo se saca todo y bien.



El fútbol es un deporte de equipo, no es un deporte individualista, para ganar hace falta trabajar en equipo, ya que es mucho más fácil que hacer la guerra por tu cuenta. Siempre vas a tener a compañeros que te ayudarán y apoyarán en todo lo que hagas y en cada jugada que fabriques. Es difícil recordar el partido más emocionante, ya que ha habido muchos. El que más fue cuando jugamos un partido contra el Barcelona, que era una final de un torneo de Benidorm; llegamos los dos a la final, pero empatamos 3-3 y tuvimos que ir a los penaltis. Por suerte, ganamos el partido y el torneo, yo metí un gol de falta entre los 90 minutos y otro en la tanda de penaltis. Nos fuimos muy contentos sabiendo que ganamos a un gran equipo aunque fue duro de pelar.

Hubo un partido en el que unos aficionados de nuestra edad insultaron a un compañero de mi equipo por ser de diferente raza, y eso no me gusto nada. Fui a ellos y les dije cuatro cosas, no sabía lo que hacía en ese momento, se me cruzó el cable. Una de las situaciones más desagradables, la verdad.

El deporte es muy sano, sobre todo para estar en forma. Yo animaría a toda la gente del cole para que se encuentren bien con ellos mismos y que disfruten del deporte.

Espero que mi futuro sea como futbolista, ya que voy a trabajar muy duro para llegar a ello. Aunque sea difícil me veo con posibilidades de llegar hasta el final. Me gustaría sacarme la carrera de Periodismo o profesor de Educación Física, todo relacionado con el deporte, seguro que llego.